

ZONE

Pengamanan Aksi Unjuk Rasa di Kantor Bupati Sintang Terkait Penolakan Kedatangan Ustadz Ternama di Kab. Melawi

Cucu - KALBAR.ZONE.CO.ID

Mar 2, 2024 - 14:05



PINTIANAK - Dansatbrimob Polda Kalbar meninjau langsung personel Satbrimob Polda Kalbar dalam rangka pengamanan aksi unjuk rasa di kantor Bupati Kabupaten Sintang. Jum'at (01/03/24).

Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H. bersama pejabat utama Polda Kalbar meninjau langsung pengamanan yang dilakukan oleh personel Polda Kalbar dalam rangka mengamankan aksi unjuk rasa yang dilakukan oleh masyarakat terkait penolakan kedatangan salah satu ustadz ternama di

Indonesia di Kabupaten Melawi.

Disini Dansatbrimob Polda Kalbar memerintahkan kepada Danyon C Pelopor Kompol Mujiono, S.H., M.H. untuk mengecek seluruh kesiapan mulai dari kesiapan almatsus, kendaraan dinas hingga kesiapan personel untuk melaksanakan pengamanan aksi unjuk rasa yang dilakukan oleh masyarakat di kantor Bupati Kabupaten Sintang.

Peninjauan yang dilaksanakan oleh Dansatbrimob Polda Kalbar dan pejabat utama Polda Kalbar ini merupakan salah satu bentuk perhatian yang diperlihatkan oleh pimpinan terhadap anggotanya serta pengamanan ini juga merupakan bentuk pelayanan yang diberikan oleh Polri terhadap masyarakat.

Selain itu Dansatbrimob Polda Kalbar juga meminta kepada seluruh personel Polda Kalbar yang terlibat didalam pengamanan ini untuk tidak terprovokasi sehingga nantinya akan membenturkan Polri dengan masyarakat yang melakukan aksi unjuk rasa.

“Hadirnya saya disini adalah untuk meninjau langsung pengamanan yang dilakukan oleh personel Polda Kalbar didepan kantor Bupati Kabupaten Sintang. Terkhusus untuk personel Satbrimob Polda Kalbar saya sudah memerintahkan kepada Danyon C Pelopor untuk mengecek seluruh kesiapan mulai dari kesiapan personel hingga almatsus dan kendaraan dinas yang nantinya akan digunakan untuk mengamankan aksi unjuk rasa ini.

Saya juga meminta kepada seluruh personel yang terlibat didalam pengamanan ini untuk tidak terprovokasi dan bertindak sesuai dengan prosedur yang berlaku sehingga nantinya pengamanan yang kita semua laksanakan ini tidak melanggar peraturan yang berujung kepada pelanggaran HAM. Kegiatan pengamanan ini juga merupakan bentuk pelayanan yang kami berikan kepada masyarakat sehingga masyarakat serta merupakan bentuk perhatian pimpinan terhadap para personel yang sedang bertugas dilapangan” ucap Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H..